

ENTREGADOS LOS PREMIOS DE EMBELLECIMIENTO DE CALLES EN SALOBREÑA

En un sencillo acto celebrado en el Centro Municipal de Asistencia Social de Salobreña, el alcalde, Manuel Pérez Cobos, hizo entrega del primer premio de embellecimiento de calles, promovido por la delegación municipal de Turismo, y dotado con doscientas mil pesetas y placa conmemorativa.

La calle ganadora, y digna merecedora del premio al conseguir 157 puntos, ha sido la de Ntra. Sra. del Rosario. En nombre de los vecinos, recibió el premio la señora Elvira Pretel.

El certamen, no sólo premiaba a los motivos de adorno, sino que además, tenía muy en cuenta la limpieza y el trabajo elaborado por los vecinos, durante todo un año, en el empeño de embellecer su barrio.

Al acto asistieron, además, todos los vecinos participantes, los concejales de Turismo, señor Martín Pérez, la concejala María Teresa Vinuesa, que hizo entrega de la



El concejal de Turismo, Julio Martín, da lectura al acta de la Comisión de Gobierno que otorgó el premio a la calle Ntra. Sra. del Rosario. Junto a él, el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, y la concejala M^a Teresa Vinuesa

placa conmemorativa de cerámica granadina, y representantes de los medios de comunicación.

Tras las palabras del alcalde, agradeciendo el esfuerzo demostrado por todas las personas presentes

por la consecución de una Salobreña más bella, y animándoles a seguir en ese camino, se procedió a la toma de una copa de vino en un clima muy distendido y de gran cordialidad.

••